

# Das Tagebuch von mArtin...



**25. März 2025 19:00 Uhr**

Es hat - keine Ahnung wie viele Jahre - gedauert. Auf jeden Fall viel zu lange. Aber immerhin haben wir jetzt Gewissheit und es gilt vor allem NICHT mehr die Unschuldsvermutung: Karl Heinz Grasser ist rechtskräftig schuldig gesprochen. Karl Heinz Grasser ist ab heute ein verurteilter Gesetzesbrecher. Karl Heinz Grasser muss in Haft.

*»Sehr geehrter Herr Minister! Sie sind für diese abscheuliche Neidgesellschaft zu jung als Finanzminister gewesen, zu intelligent, zu gut ausgebildet, aus zu gutem wohlhabenden Haus, zu schön und was für alles der Punkt auf dem i ist, auch noch mit einer schönen und reichen Frau verheiratet. So viel Glück darf ein einzelner Mensch einfach nicht haben, da muss man etwas dagegen tun.« (Zitat: KHG)*

Es darf konstatiert werden: Man hat etwas dagegen getan! Gute Sache...

*(C) mArtin 2025*